Grußadresse des Zentralkomitees an den 10. Parteitag der Liberal-Demokratischen Partei Deutschlands

Sehr verehrte Freunde und Delegierte des 10. Parteitages der Liberal-Demokratischen Partei Deutschlands!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands entbietet Ihnen die herzlichsten Grüße und wünscht Ihren Beratungen vollen Erfolg.

In fester und vertrauensvoller Gemeinsamkeit haben die im Demokratischen Block und in der Nationalen Front vereinten Parteien und Massenorganisationen unter Führung der Arbeiterklasse und der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands einen großen Beitrag zur Stärke, Autorität und Leistungsfähigkeit des ersten Staates der Arbeiter und Bauern vollbracht. Unser sozialistisches Vaterland verwirklicht die wissenschaftlichen Ideen von Marx, Engels und Lenin; es ist die Heimstatt aller fortschrittlichen und humanistischen Traditionen deutscher Geschichte.

Wir schätzen die Verdienste Ihrer Partei, die vielen Menschen aus dem Bürgertum half, mit der antinationalen, imperialistischen Vergangenheit zu brechen und zu erkennen, daß ihre Interessen mit denen der Arbeiterklasse objektiv übereinstimmen, daß erst im Sozialismus Frieden, Humanismus und Menschenwürde ihre wahre Erfüllung finden und die deutsche Nation allein durch friedliche Arbeit zu Blüte und internationalem Ansehen geführt werden kann, sehr hoch ein.

In kontinuierlicher Fortsetzung unserer erfolgreichen Politik zur Durchführung des Programms des Sozialismus, das auch Sie zum Gesetz Ihres Handelns machten, leitete der VII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands mit der Gestaltung des entwickelten gesellschaftlichen Systems und seines Kernstückes, des ökonomischen Systems des Sozialismus, eine neue Etappe in unserer Entwicklung ein. Auf diesem Wege werden wir die wissenschaftlich-technische Revolution